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9月2日（土）〜8日（金） 9月9日（土）〜15日（金）

特集 特集「 市 川 の な し 」の 担 い 手 た ち い ち か わ 銭 湯 め ぐ り
「マイタウンいちかわ」
「マイタウンいちかわ」のバックナンバーは、

 市公式Ｗｅｂサイト「インターネット放送局」でご覧になれます。

J:COM（CATV）

デジタル11ch
放送
時間

広告

市では経費削減のため有料広告を掲載しています。なお広告内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。詳しくは広告主にお問い合わせください。

 9：00 12：00
20:00 23：00

市川市メール
情報配信サービス
市川市メール
情報配信サービス
　登録すると、市から緊急情報、気象情
報、防犯情報などがメールで届きます。
entry@ichikawacity.jp
または下記のQRコードから空メールを送
信し、送られてくる
メールに記載されて
いるURLをクリックし
てください。配信項
目は、登録後に変更
できます。メールの
受信には通信料がかかります。
☎７１２-８６３３広報広聴課

いざというときのために
市内の情報をいち早く

広報いちかわ　2017年（平成29年）9月2日　No.1575 12

市公式フェイスブックに掲載した
市内の話題・出来事をお届けします。

市公式フェイスブックで よりタイムリーな情報を
https://www.facebook.com/city.ichikawaトピックス

７,８６０人（8月24日現在）

〈広報広聴課〉

市川市役所フェイスブック 検索

ほおずき市、灯籠流し

新たな集いの場・オープン 7月30日

そろばん先生、世界一 8月20日 花火大会 撮って出し 8月5日

7月23日

　４月から新体制となりもうすぐ半年、広報編集
のうらがわは相も変わらず慌ただしくもにぎやか
です。毎日のようにある校正や締め切り、その合間
をぬって取材とインタビューに駆け回り、時には突
然の記事差し替えや変更に慌てることもあり。そん

な中でも、納得のいく写真を撮るために何度も現
場に足を運んだり、わかりやすく間違いのない記
事のために、侃

かん

々
かん

諤
がく

々
がく

の議論をしては一言一句に
こだわって書き直したり。この号の表紙や特集の
写真も、担当者は何度図書館に足を運んだことで

しょう。そんなしつこい？取材や撮影に協力してくだ
さった関係者や来館者の方々には、ただ感謝する
ばかり。そして、何よりも読者のみなさんに喜んでも
らうため、明日もまた広報は慌ただしく走り回りま
す。広報に寧

ねい

日
じつ

なし、それもまたよし、でしょうか。

市川市住民基本台帳人口（7月31日現在） ▶ 484,073人　男 245,872人  女 238,201人  239,182世帯

　夕方に手児奈霊神堂に着くと、すで
にたくさんの人の姿が。浴衣姿で来場
している方もいました。
　今年で39回を迎えるほおずき市で
は、ほおずき販売はもちろん、たくさんの
屋台とステージでの演目などが行われ、
とても盛り上がっていました。

　そして、日も暮れた午後７時、真間川
でご先祖様の供養と、川を守る浮島弁
財天への感謝の祈

き

祷
と う

を合図に、灯籠
流しが始まりました。
　ゆったりと流れていく様は幽玄でい
て、心癒やされました。

　７月３０日、市内北東部にJ：COM北市
川スポーツパークがオープンし、開園記念
イベントが行われました。
　このスポーツパークは、テニスコート１２
面（うち４面夜間照明付き）、クラブハウス
などを完備しています。
　当日の朝は雨が降っていましたが、メイ
ンイベントのトッププロ選手によるテニス
レッスンが始まる頃には雨もやみ、多くの
方が滅多に経験することのないレッスン
に真剣に取り組んでいました。
　自然豊かな地域にあるこのスポーツ
パーク、季節ごとの移り変わりを肌で感じ
ながら、スポーツを楽しんでみませんか。

　ベンチプレスの世界選手権で、市内
のそろばん塾の先生をしている鈴木重
成さんが見事世界一に輝きました。
　鈴木さんが出場したのは、５月22日か
らリトアニアのカウナスで行われた2017
世界ベンチプレス選手権大会、「マス
ターズ1」（40～49歳）83kg級のクラ
ス。
　フランスのPinguet Cyrilさん（2位）、
チェコのTurek Martinさん（3位）などラ
イバルたちが見守る中、222.5kgを安
定感ある動きで持ち上げ、見事金メダ
ルに輝きました。

　今後の目標について「また表彰台の
真ん中に立ち、絶対王者になりたい」と
熱く語ってくれました。

　なんとか天気にも恵まれて、無事終了した市川市民納涼花火大会の様子です。
今回も多くの方が来場し、迫力の花火を楽しんでいました。撮って出しの写真で、現
場の雰囲気を感じてみてくださいね。


